

---

Subject: Dr. Wong zu sein in Amsterdam, 22. Juli bis 25. Juli.

Posted by [Jotronic](#) on Wed, 18 Mar 2009 21:08:42 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Grüße an meine deutschen Brüder. Sie können mich als "Jotronic" auf der englischen Sprache Foren, und ich bin der Vertreter für Hasson & Wong im Internet.

Verzeihen Sie mir für meinen Mangel an Fähigkeiten sprechen Deutsch, aber ich hoffe, zu lernen, zu sprechen etwas Deutsch in der Zukunft.

Ich schreibe Ihnen mitzuteilen, dass Dr. Jerry Wong wird im Juli in Amsterdam vom 22. bis 25. und werden mit den Patienten in Europa, die daran interessiert sind, ein Verfahren mit ihm. Wir haben nicht die genauen Termine und Zeiten für die Sitzungen, aber Sie können E-Mail an mich [joe@hassonandwong.com](mailto:joe@hassonandwong.com) werden, eine Liste zu führen. Sobald wir wissen, die letzten Details Ich schicke Ihnen eine E-Mail, um Ihnen alle Informationen, die Sie brauchen.

Vielen Dank, dass Sie für Ihre Prüfung im Namen der Hasson & Wong.

Greetings to my German brothers. You may know me as "Jotronic" on the English language forums and I am the representative for Hasson & Wong on the web.

Forgive me for my lack of skill speaking German but I hope to learn to speak some German in the future.

I am writing to inform you that Dr. Jerry Wong will be in Amsterdam in July from the 22nd through the 25th and will be meeting with those patients in Europe that are interested in having a procedure with him. We do not have the exact dates or times for the meetings but you can email me at [joe@hassonandwong.com](mailto:joe@hassonandwong.com) to be put on a list. Once we know the final details I will send you an email to give you all the information you need.

Thank you for your consideration on behalf of Hasson & Wong.

---